

## **Je n'obtiens que du son en stéréo lorsque j'utilise la sortie optique.**

À moins d'être utilisé pour transmettre des signaux encodés AC-3 (comme lors de la lecture de DVD à l'aide d'un logiciel comme Power DVD par exemple), la sortie optique ne permet que la transmission d'un signal standard PCM stéréo, le même que celui envoyé à la sortie analogique FRONT. Il s'agit ensuite pour votre décodeur, en utilisant Dolby Surround par exemple, de créer un environnement virtuel en transmettant un signal à toutes les enceintes.

Sachez également que la configuration des enceintes ainsi que le test audio ne s'applique également qu'aux sorties analogiques.